
 
 
 

Minutas de la Junta Directiva de DIA, 12de Enero, 2021 
 
Inicio a las 6:04 pm 
Reunión Virtual 
 
Asistencia 
Miembros de la Junta Directiva:   Rich Stowell, Teri Neilsen, Danielle LeCourt,  

Danni Helberg, Alice Akunyili, Mac Newbold 
Personal de DIA:   Angela Fanjul, Rocio G. Fuentes, Ludmila Nicolia 
Otros:     Nate Adams from Red Apple, Tereza Bagdas, Lynette Polan    
 
Reporte Financiero:  
Reporte del Presupuesto       Nate Adams de Red Apple 
Los miembros de la junta directiva recibieron el reporte financiero.  El Reporte Financiero a Detalle 
fue revisado, incluyendo las diferentes áreas y subsidios.  
 
A causa del reporte del conteo del mes de Octubre al Estado, existen cambios en el presupuesto. 
Este subsidio se basa en la inscripción promedio. El Estado enviará un memo a fines de Enero 
indicando cual será nuestro prepuesto. Estamos a mediados del año escolar y los salarios y 
beneficios están arriba del 50%. En general, estamos donde debemos estar. 
 
Pregunta y discusión acerca de los rembolsos del Estado. Nate Adams indico que los rembolsos 
pueden llegan en cualquier momento; sin embargo, DIA envía tres rembolsos (trimestrales) al 
Estado a razón que es un proceso largo para obtener los fondos del Estado. 
 
Reporte Administrativo 
Reporte de la Directora 
 
Números preliminares de inscripciones – revisión de documento  
La inscripción actual de DIA es de 398 y actualmente estamos evaluando cuantos estudiantes 
estarán de regreso.  La meta es llegar a tener 500 estudiantes inscritos; sin embargo, sabemos que la 
pandemia continúa haciendo un impacto en esta área.   
 
Reporte actual de vacunas – correo electrónico de los centros de salud comunitarios  
DIA recibió una carta del Estado con los procedimientos para vacunar al personal. La vacunación 
no es obligatoria, iniciaría esta semana y hasta el momento 44 miembros del personal se ha anotado.    
 
Chromebooks – Programa de colaboración de padres – revisión de documento  
A principios de ano, DIA recibió dos subsidios para Tecnología, Raza y Equidad. Compramos 85 
chrombooks, que están listos para usarse. Así mismo creamos un video con guías en cuanto al uso 
de programas en computadora y herramientas de comunicación, mantenimiento y como evadir 
virus, fundamentos en Ingles y Español, 18 videos en total en beneficio de los padres, estudiantes 
en línea, estudiantes en persona y la comunidad. El propósito es evaluar los vacíos tecnológicos, 



evaluar las barreras, y llevar acabo grupos de enfoque para evaluar la efectividad y la forma 
preferida para recibir instrucción. 
 
Iniciativa de Salud - EAP 
EAP es nuestro proveedor y ellos nos han ofrecido pruebas biométricas. También llevan a cabo 
pruebas de salud para todo el personal y aquellos inscritos en EAP son recompensados con una 
tarjeta de $50.     
 
Definición de Estudiantes en Riesgo – revisión de definición y voto  
Porque servimos a una población en riesgo, se nos requiere tener una Definición de Estudiantes en 
Riesgo, como es ese tipo de estudiante y definirlo para nuestra escuela. La junta directiva debe 
revisarla y dar voto de aprobación en la siguiente reunión.   
 
Hoja de iniciativas de DIA – revisión de documento 
Punto pospuesto para la siguiente reunión. 
 
Carta para la Junta Directiva de las Escuelas Chárter – revisión de documento 
Punto pospuesto para la siguiente reunión. 
 
Sesión a Puerta Cerrada 
Reunión a puerta cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (si es necesaria) 
Reapertura de la reunión para votación por parte de la junta directiva (si es necesario) 
No hubo sesión a puerta cerrada durante esta reunión.  
 
Asuntos de la Junta Directiva:  
Oficiales de la Junta Directiva 
La candidata, Tereza Bagdas tiene negocio propio y trabaja para United Way. Ella disfruta mucho 
trabajar con los jóvenes y se siente afortunada de estar aquí.  
 
La candidate, Lynette Polan trabaja para Waterford.org  como Directora del Departamento de 
Apoyo Técnico. Ella se ha involucrado en educación en diferentes maneras y está contenta de estar 
aquí .   
 
Entrenamiento 
Punto pospuesto para la siguiente reunión. Rich Stowell enviara el enlace para los videos de 
entrenamiento a los miembros nuevos de la junta directiva.  Existen cuatro videos que hay que ver 
antes de la siguiente reunión.  
 
Comunicación: Google Classroom, Slack, Zoom, etc. 
Discusión acerca de la importancia de el uso de Google Classroom, Creación de un grupo de 
comunicación en Slack y Zoom. 
 
Política de Reuniones Electrónicas: 
https://docs.google.com/document/d/1merrJRqYO7djhg0noGmEOCmzy94IncNBtZBiFnfJ48c/edit  
Discusión acera de establecer una política que cumpla con los requisitos, designación de lugar de 
reunión, reuniones virtuales, comentarios públicos y participación.  Se extiende una invitación a 
todos los miembros de la junta directiva a entrar al enlace de leyes públicas y venir listos para 
discutirlo en la siguiente reunión de la junta directiva.  

https://docs.google.com/document/d/1merrJRqYO7djhg0noGmEOCmzy94IncNBtZBiFnfJ48c/edit


Discusión acerca de la mejor forma de hacer disponibles las reuniones al público, puede ser usando 
transmisiones en vivo por YouTube, incluyendo el uso de chat en video a través de un moderador y 
también por medio de un video de entrenamiento para los padres.  Incluir el punto “Desarrollo de 
un Video de Entrenamiento para Padres” en la agenda para discusión en la siguiente reunión.  
 
Reconocimiento y Aprecio para Oficiales Salientes 
En la siguiente reunión, Angela traerá ideas para reconocer y premiar a la presidenta anterior, 
Gabriela Benitez. 
 
Metas y prioridades de la junta directiva: Cumplimiento, Vacantes a Llenar, Comunicación 
Las tres áreas de enfoque son Cumplimiento, Vacantes a Llenar y mejoramiento de la 
Comunicación de la Junta Directiva.   
 
Discusión acerca de la adaptación del uso del correo electrónico de DIA y el uso de Slack. Teri 
Neilsen, Rich Stowell y Angela Fanjul crearán el chat. 
 
Discusión acerca de incrementar la visibilidad de la junta directiva en redes sociales. Puede incluir 
acceso a LinkedIn para subir publicaciones en cuanto a la educación y servicios.  Angela tendrá una 
reunión con Teri Neilsen para que esto sea posible.  
 
Comite Financiero 
Danni habló con Nate Adams la necesidad de tener un comité financiero. Angela y Danni se 
reunirán para hablar el proceso para crear este comité.  
 
Investigación/Temas por Danielle LeCourt 
Nada que reportar. 
 
Ludmila Nicolia, maestra de DIA estuvo presente en su papel de estudiante universitaria como parte 
de su programa de estudios de Maestría. Ella está llevando a cabo una práctica profesional de 90-
horas y por esta razón se encuentra en la reunión observando.  Es posible que ella pudiera 
presentarle un proyecto a la junta directiva.  
 
La Directora de DIA Director, Angela Fanjul hizo una invitación a los miembros nuevos de la junta 
directiva a hacer una visita a DIA un Viernes por la tarde para que puedan ver como es la escuela.   
 
La reunión concluyo a las 7:41 pm 
 
 
Siguiente Reunión Virtual: 6:00 pm el Martes 9 de Febrero de 2021 
 


